

TENÉIS QUE APRENDER A MIRAR LOS DOS LADOS QUE HAS HECHO, EL AMOR Y EL DESAMOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de agosto de 2014  
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**TENÉIS QUE APRENDER A MIRAR LOS DOS LADOS QUE HAS HECHO, EL AMOR Y EL DESAMOR, OBSÉRVALOS, VE CUÁNTO HAS PECADO Y VE CUÁNTO HAS AMADO, VE EN QUÉ CAMINO ESTÁS Y ENDERÉZALO, VENITE AL CAMINO, VENITE A MI CAMINO, EMPRENDE TU CAMINATA Y CAMINA.**

[20140831] Amados míos, la paz esté en vosotros, y si no está toma esta paz que Yo os doy a cada uno de vosotros. Cuanto gusto me da, como siempre, al verles reunidos, a buscar un refugio del ser amor en tu SER. **No cansen vosotros de encontrarse, porque como os he dicho siempre no es buscar por fuera, afuera no hay nada y si ves que hay algo, es cosa de lo cual vosotros habéis hecho, es lo que os corresponde a cambiarlo.**

Buscad y encontrarás, tocad la puerta y siempre será abierta. **Relájense, pues, porque si has venido hasta aquí, han venido todos a este redil, es para encontrarse, es para definirse qué es lo que buscas, qué es lo que encuentras, es para que vosotros se encuentren a sí mismos.** Benditos son, en verdad os digo a vosotros, benditos son, porque así quieres comer de este alimento, de esta agua viva, quieres comer y Yo os les digo, coman, amados míos.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, disculpa que te interrumpa. Recibí una llamada telefónica y me informan que mi hijo se accidentó. Entonces, pues, voy al hospital para ver qué es lo que pasó.*

Ve, amado mío, pero recuerda y recuerden que Yo os he dicho, dejad que los muertos entierren a sus muertos. Pero recuerda que no me refiero a un cuerpo, me refiero a la ignorancia de cada SER, de cada hermano que ignora la verdad de la vida. Ve, amado mío, pero con esa mentalidad, con esta decisión. Ve y ahí estaré Yo como siempre a vuestro lado en todo momento.

*-Gracias, Maestro.*

He aquí, pues, amados míos, como **vosotros debéis lanzar tu alma a través del pensamiento en amor y paz, bendición, bendición en salud, en armonía. Es así como vosotros tienes que demostrar la hermandad divina, la hermandad sagrada de cada uno. Es pues, que es vuestro momento de unificarse, de cantar gloria al Padre por todas las cosas que os da. Sigán conociéndose más y más, sigán relacionando vuestras vidas con el Padre-Madre-Dios y busquen la paz, busquen ser la paz, busquen ser el amor, busquen ser la bondad, busquen ser el SER auténtico, el SER auténtico de sí mismos.**

**Porque es necesario llegar a la comprensión total que son el SER, esa comprensión divina que son el SER, SERES encarnados, SERES que han tomado cuerpo, SERES que no son de hoy, que así vienes, así has venido merodeando esta tierra y viviéndola en su momento como hoy. Así como hoy y ha sido, también, también un día dejarás este cuerpo que éste no es el eterno, este cuerpo no es el eterno, este cuerpo es pasajero, es efímero, este cuerpo es de la tierra y a la tierra vuelve. Pero vosotros que eres el SER, que eres la VIDA, entonces eres tú el que tienes que elevarte, tienes que sacudirte, tienes que cambiar todas las formas negativas y hacerlas positivas en vuestro ambiente. Son SERES, Yo les**

trato así como SERES, porque lo son. Vosotros como estáis en lo material, estáis en estas leyes que han atrasado vuestra vida espiritual, te han hecho incrédulo a esta vida verdadera, pues no crees que vosotros eres el SER. Como vosotros han hecho débiles, se han hecho los muertos en vida, entonces, no crees que eres la vida. Pero hoy si abres tus oídos, tu corazón, podrás llevar estas partes que os hacen falta en tu vida y serás muy eficaz delante de este universo, de esta tierra.

Os te digo, **conócete a ti para que puedas conocer a tus hermanos.** Como Yo les doy de comer de este pan, les doy de beber de esta agua viva, así os vengo a alimentarte, vengo a nutrirte porque es necesario que vosotros estéis bien cimentado en este mundo, en este tiempo. Porque a vosotros les digo, en este tiempo no es decir, no es hablar, no es eso, es hacer, es demostrarse a sí mismo la capacidad que tienes como SER. Y **Hoy estás parado en esta Madre Tierra, hoy estás aquí, pues hoy debes demostrarte a ti mismo que eres el Hijo de Dios, que eres el Hijo del Padre.** Y entonces hacer lo tuyo, ya que aquí en este Mundo Tierra les tienen confundidos, porque vosotros a la fe la has vuelto contraria, porque por fe haces las cosas y si hoy no tienes confianza-fe en lo que tú decretas, en lo bueno que tú decretas, entonces la fe la tienes al lado opuesto.

Pues vosotros, todos, deben saberlo y empezar a manejar muy bien la energía de vosotros, pero que sea en este polo, que sea en este redil, que sea para beneficio tuyo y beneficio de los demás. Porque esta bendita Humanidad desea, necesita de este pan. Pero este pan es algo que vos tienes que hacer, que tienes que realizar para que así sea vuestro pan sirviendo a vuestros hermanos. Entonces, por eso os digo, es la hora, es el momento que vosotros puedas dar fe de una vida dentro de esta vida, de una vida dentro de esta tierra y dentro de las cosas. Es para que des fe de ti mismo. Pues, hoy tienes vuestro cuerpo, comienza en tu cuerpo, comienza en tu cuerpo, benditos míos. **Tu cuerpo es un templo divino del Padre, tuyo, tuyo, tú que eres el Padre de tus creaciones, tú que eres la vida de todas tus creaciones, tú que eres la vida estás en este cuerpo, pues dale, aliméntalo de este prana divino, aliméntalo de esta sustancia viva, aliméntalo de esta verdad viva.** Y entonces tu cuerpo tomará nuevas características en su vida personal, porque el cuerpo vive como vos lo vivas.

Vosotros eres EL TODO, si ves que en vuestro hay reacciones ajenas a tu vida, no le llames ajenas, solo es desconocido porque vosotros no sabéis que es tuyo. Pues, contéplalo y entra a este mundo del poder y dale vida a tu cuerpo, pero antes debes creerte que eres la vida, la vida eterna, la vida que cambia, la vida que es. Benditos, en verdad les digo, conózcense, porque solo así conociéndose a sí mismo podrás conocer a tus hermanos, solo a ti mismo conócete. **Tenéis que aprender a mirar los dos lados que has hecho, el amor y el desamor, obsérvalos, ve cuánto has pecado y ve cuánto has amado, ve en qué camino estás y enderézalo, vente al camino, vente a mi camino, emprende tu caminata y camina. Este camino se ve angosto, se ve estrecho, se ve largo, pero es hermoso a la vez y es eterno.** Es el camino por donde jamás vivirás fracasos, vivirás lo que puedes contemplar que viven tus hermanos en los días, lo que han vivido, lo que están viviendo y lo que vivirán todavía.

Benditos sean, he aquí les digo, estense atentos a vosotros mismos, asegúrate que estás aquí, asegúrate que has venido a controlar tus pensamientos, asegura que has venido a ver lo malo y lo bueno, asegúrate. Y empieza a rectificar, a morir en el camino oscuro, en el camino de la desobediencia y a vivir en el camino de la vida eterna. Benditos sean porque andas buscando, pero os te he dicho, afuera no hay nada qué buscar, solo es en tu corazón, solo es en tu alma, solo es en ti mismo. **Como tienes que encontrar, date cuenta que tú eres todo, que tú lo has hecho todo y por añadidura tendrás que restablecer todo, tendrás que cambiarlos todo y esa es tu Ley, esa es la Ley Divina, al Ley Santa, ese es el perdón, ese es el amor, esta es la bondad, esta es la justicia, esta es la sanidad.**

Sigan adelante y no se detengan, no se detengan ni un momento, porque en cada tiempo es necesario tener una clave directa al Padre y la clave es la sabiduría, el conocimiento, el amor y la paz. Si vosotros poseéis esto, sin duda alguna tendrán vosotros vida eterna. Yo así vengo a hablarles, porque vosotros necesitáis de esto y Yo vengo a recordártelo en lo más profundo de tu alma. Porque no es que vengo, es que salgo de tu corazón hacia afuera, es que salgo y aunque vos no lo sabéis siempre he sido así.

Este es mi pequeño relato, pero llévenlo en su alma, llévenlo en su interno y practíquelo, en este tiempo llegó el momento del hacer, de hacer. Pues entonces, hagan, traten de hacer más y más. Recuerda mí tiempo en el que Yo pude demostrarte, pude hacerte comprender que vos eres el Hijo de Dios y que vos podéis transformar todo y hacer todo. Mi paz os dejo, mi paz os doy, mis queridos párvulos, mis queridos hermanos. Váyanse en paz, váyanse envueltos con este manto dorado, así salgan y vayan a vuestros lugares donde están, a vuestros aposentos y derramen esta gran paz, este gran amor, esta gran ternura y derrámense en oraciones para con tus hermanos y para con todas las cosas. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.